

La Federación Mujeres Jóvenes y todas las territoriales que la conforman, condenamos rotundamente los múltiples asesinatos de mujeres por violencia machista en los últimos días.

Nos encontramos dolidas, consternadas y preocupadas frente a la situación. Estos feminicidios atacan no sólo a nuestros principios sociales y democráticos, sino también a la propia dignidad humana y los derechos humanos. Estos crímenes atroces no solo han arrebatado vidas, sino que también han dejado un vacío irreparable en las familias y comunidades afectadas. Además de ello, no podemos obviar que dos de las víctimas eran mujeres jóvenes, quienes tenían todo un futuro por delante.

Asimismo, debemos hacer mención a que un atentado contra la vida de una mujer, significa poner en jaque los derechos y las vidas de todas. No son casos aisladas, ni actos de violencia espontánea. Los feminicidios son la manifestación de un sistema de desigualdad y opresión estructural contra las mujeres, una de las mayores expresiones del sistema patriarcal y su violencia.

Es imprescindible que desde las instituciones públicas se reconozcan las carencias existentes en el sistema de protección a víctimas de violencia de género, como la debida diligencia, que bien exige la CEDAW a España desde hace años, en prevención, protección y reparación del daño con carácter urgente.

Nos solidarizamos con las familias de las víctimas y les expresamos nuestro más sentido pésame. A la vez, hacemos un llamado a toda la sociedad para que nos unamos en la lucha exigiendo un cambio radical que garantice la vida, la dignidad y los derechos de todas las mujeres.

No descansaremos hasta que cada mujer en nuestro país pueda vivir libre de miedo y violencia. Es momento de actuar con firmeza y decisión. No más feminicidios. No más violencia contra las mujeres. Nos queremos vivas.

Federación Mujeres Jóvenes • www.mujeresjovenes.org • info@mujeresjovenes.org
c/ Bravo Murillo, 4. Local, oficinas 6 y 7. 28015. Madrid. 607 28 32 37

